Exigen liberación de contratistas de Ecopetrol secuestrados en el Catatumbo

Desde el pasado viernes fueron secuestrados por un grupo armado en Convención, Norte de Santander.

Por: Elibardo León Estévez

Publicado: 30 de octubre de 2024, 11:33 AM | Actualizado: 30 de octubre de 2024, 11:33 AM

Compartir: 🕓 🕇 💥







Referencia secuestro Foto: Pixabay

> Sin respuesta del paradero de los cuatro contratistas de Ecopetrol que fueron secuestrados en la zona rural del municipio de Convención en Norte de Santander, lo cual genera preocupación entre las autoridades y los familiares de los trabajadores.

A pesar que desde el pasado viernes se originó este secuestro, al parecer por el ELN, no se tiene información oficial de la ubicación v estado de salud de los trabajadores de una empresa contratista de Ecopetrol que realizaban labores de mantenimiento de líneas del Oleoducto Caño Limón Coveñas en esta zona del Catatumbo.

Le puede interesar: Aproximadamente 4 mil personas participaron en la 'gran marcha por la paz' en Cúcuta

A pesar de que están listos los canales humanitarios por parte de la Defensoría del Pueblo, la Iglesia católica y la oficina de personeros del Catatumbo, hasta el momento no se ha podido definir el punto de entrega de los trabajadores secuestrados en esta región del país.

El personero de la provincia de Ocaña, Jorge Bohórquez, manifestó la necesidad de conocer el estado de salud de los trabajadores que estaban adelantado obras de mantenimiento del oleoducto Caño Limón en el Catatumbo, los cuales fueron llevados con rumbo desconocido.

"Tenemos todo listo para que estas personas recuperen su libertad; sin embargo, no conocemos a los responsables de esta acción, ni se han comunicado para dar a conocer el estado de salud de las personas v muchos menos el lugar donde se podría dar la liberación", señaló el funcionario del ministerio público.

Por su parte, el secretario de seguridad del departamento, George Quintero, pidió a los captores de estas personas, dejarlas en libertad y respetar el derecho internacional humanitario.

"Pedimos por la pronta liberación de los cuatro contratistas de Ecopetrol secuestrados en el Catatumbo; familias, compañeros y amigos de los

Últimas noticias

Tiendas Ara abrió vacantes con sueldos de hasta \$2.800.000; muchas sin experiencia y para estudiantes



30 de Octubre de 2024

Colombia

El producto estrella de Tiendas D1 ra ahorrar espacio en casa: Meno de \$11.000



28 de Octubre de 2024

El D1 más grande de Colombia queda en un centro comercial muy reconocido y encuentra muchos productos



29 de Octubre de 2024

¿Llegó el fin de la factura de la luz y otros recibos? Este es el cambio qui rige a partir del 1 de noviembre



30 de Octubre de 2024

Fútbol colombiano

contratistas **a esperas de su pronto regreso a casa**", agrego el secretario de seguridad.

De igual forma, se espera que **en las próximas horas se oficialice el proceso de liberación** de estas personas, ante el trabajo que desde hace varios días está realizando el comité humanitario en los territorios.

A través de un comunicado, **la empresa Cenit (filial de Ecopetrol) confirmó y rechazó el secuestro de estos contratistas** quienes estaban en la zona realizando labores de mantenimiento a un tramo del oleoducto, que se ha visto afectado por múltiples acciones terroristas en la zona.

Ecopetrol ha solicitado a estos actores armados, que respeten la vida de estas personas y se pueda concretar la pronta liberación de los mismos, de los cuales hasta el momento se desconoce su paradero.

Le puede interesar: Seis líderes comunales han sido asesinados en Cúcuta por grupos armados

Por otro lado, en la región hay máxima preocupación ante la posibilidad que este tipo de acciones violentas, ocasione la suspensión de obras de mantenimiento, en zonas como el Catatumbo, donde la presencia de grupos armados impide el avance de obras de infraestructura vial y petrolera.

Hasta el momento, la gobernación de Norte de Santander tomó la decisión de suspender las obras de pavimentación de la vía Astilleros-Tibú luego que el pasado 15 de octubre, hombres armados incineraron dos moto-niveladoras y hurtaron una volqueta, lo cual genera preocupación entre las autoridades y la comunidad en general.

Fuente: Sistema Integrado de Información



El Catatumbo



CONTENIDO PROMOCIONADO





F5

SECCIONES RADIO

Portada La FM
Bogotá Antena 2
Colombia La Mega
Deportes RCN Mundo
Economía Radio 1
Entretenimiento El Sol
Internacional Fantastica
Judicial Alerta Bogotá
Política Alerta Caribe
Tecnología Alerta Tolíma
Radio Red
Alerta Santander

TELEVISIÓN

Canal RCN

NTN24

Nuestra Tele

RCN Comerciales

RCN Novelas

Noticias Rcn

OTROS

Fides
La República
RCN Radio 60

RCN Social

Síganos



Incertidumbre sobre el estado de salud de Pedro Sarmiento, extécnico

del DIM y Nacional

30 de Octubre de 2024





D 2024 RCN Radio. Todos los derechos reservados.

o de Privacidad Protección de Datos Persona

rama de Ética Empresarial Atención

Proveedores Ley 1712